

【新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ】

当院の入院患者さま 3 名ならびに職員 2 名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

患者さま、ご家族ならびに連携医療機関の皆様には、大変ご心配、ご迷惑をおかけいたします。保健所の指導のもと感染拡大防止に全力をあげて取り組んでまいりますので、何卒ご理解のほど宜しくお願い申し上げます。

1. 経過

2020 年 6 月 3 日に県内医療機関から当院北 4 病棟へ入院された患者さま 1 名が、8 月 1 日に新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。当該患者さまは当日中に船橋市内の医療機関に転院されました。

また同室に入院されていた患者さま 3 名のうち、1 名は 7 月 30 日に退院され、保健所が直接連絡をとって経過観察をしています。他の 2 名の患者さまは 8 月 2 日に PCR 検査を実施し、2 名とも陽性であることが判明したため、8 月 3 日に船橋市内の医療機関に転院されました。また職員に関しては、北 4 病棟の職員 53 名のうち濃厚接触または接触のあった 24 名について 8 月 2 日に PCR 検査を実施し、2 名が陽性であることが判明しました。2 名のうち、1 名は看護師、もう 1 名は介護福祉士でした。

いずれも現時点で感染経路は不明です。

2. 当面の対応

以下の対応を行います。

- ① 当面の間、面会を中止します。
- ② 北 4 病棟の患者さま全員につきましては、保健所と連携し PCR 検査を実施するとともに、濃厚接触者に該当する方を把握して健康観察を行います。
- ③ 北 4 病棟の職員全員につきましては、保健所と連携し PCR 検査を実施するとともに、自宅待機による 2 週間の健康観察を行います。
- ④ 感染防止対策を徹底するため、北 4 病棟の入退室を停止します。
- ⑤ 北 4 病棟の職員については全員、自宅待機による 2 週間の健康観察を行います。
- ⑥ 新規入院患者の受入れおよび、外来リハビリ・通所リハビリ・訪問リハビリについては、感染経路や全体の状況を把握し、安全なサービス提供が可能であると判断されるまで、中止します。
- ⑦ ICT（感染対策チーム）を中心とし、全職員にて厚生労働省の指針に沿って感染対策を徹底します。

今後の対応状況は、ホームページにて随時お知らせいたします。